



Kejagung Yakinkan Masyarakat BBM yang Kini Beredar Aman

Jakarta, MIMBAR - Kejaksanaan Agung (Kejagung) meminta agar masyarakat tidak mencemaskan kualitas BBM milik PT Pertamina buntut kasus korupsi tata kelola minyak yang sedang diusut.

Kepala Pusat Penerangan Hukum Kejagung Harli Siregar menegaskan dugaan korupsi yang diusut penyidik terjadi dalam kurun waktu 2018 sampai 2023.

Artinya, kata dia, BBM hasil korupsi itu sudah tidak lagi beredar di publik. Terlebih, Harli menyebut saat ini Pertamina juga sudah memastikan bahwa kualitas BBM yang beredar sudah sesuai spesifikasi.

"Masyarakat tidak perlu risau, tidak perlu cemas. Karena

■ Bersambung ke Hal 7



Anggota DPRD Tebingtinggi Terseret Kasus Pencurian Rel Kereta Api

Tebingtinggi, MIMBAR - Seorang anggota DPRD Tebingtinggi periode 2024-2029 berinisial CM ditetapkan menjadi tersangka dalam kasus dugaan pencurian rel kereta api milik PT. KAI Persero Wilayah Tebingtinggi.

Kasat Reskrim Polres Tebingtinggi, AKP Sahri Sebayang, mengatakan kasus ini bermula pada 26 September 2021 silam.

Saat itu polisi meringkus 8 orang tersangka

■ Bersambung ke Hal 7

Konflik Agraria di Tano Batak

Anggota DPD RI Minta PT TPL Diaudit



Medan, MIMBAR – Anggota Dewan Perwakilan Daerah (DPD) RI, Pdt. Penrad Siagian, menghadiri acara doa bersama bertajuk "Merawat Alam Tano Batak" yang digelar di Kabupaten Toba, Sumatra Utara (Sumut), pada Sabtu, 1 Maret 2025. Kegiatan tersebut digelar masyarakat sebagai bentuk perlawanan masyarakat dengan perusahaan PT TPL.

Doa bersama yang dipimpin oleh Pimpinan Tertinggi atau Ephorus Gereja Huria Kristen Batak Protestan (HKBP), Pdt. Victor Tinambunan ini dihadiri berbagai pimpinan gereja, lembaga swadaya masyarakat (LSM), dan masyarakat sipil. Hadir juga Sekretaris Umum (Sekum) Persekutuan Gereja-gereja di Indonesia (PGI), Pdt. Darwin

■ Bersambung ke Hal 7

Jalan Nasional Jambi-Padang Lumpuh Total Gegara Longsor

Jambi, MIMBAR - Jalan lintas Sumatera yang menghubungkan Jambi-Padang, Sumatera Barat (Sumbar) lumpuh total akibat badan jalan terputus, tepatnya dekat Simpang Ratu Balqis Desa Sirih Sekapur, Kecamatan Jujuhan, Kabupaten Bungo, Provinsi Jambi, Ahad (2/3) siang.

Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Dharmasraya, Sumbar, Eldison di Pulau Punjung, Minggu, mengatakan titik jalan yang terputus sudah masuk wilayah Kecamatan Jujuhan, Kabupaten Bungo, Provinsi Jambi,

■ Bersambung ke Hal 7

Jadwal Salat

3 RAMADHAN 1446 H

Subuh : 05:20 WIB	Maghrib : 18:41 WIB
Zuhur : 12:39 WIB	Isya : 19:50 WIB
Ashar : 15:54 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya



Putusan Inkrah, KPK Bakal Jebloskan SYL ke Penjara

Jakarta, MIMBAR - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) bakal menjebloskan mantan Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL) ke penjara setelah putusan pengadilan memperoleh kekuatan hukum tetap (inkrah).

"Dengan putusan ini, perkara telah inkrah atau berkekuatan hukum tetap, sehingga yang bersangkutan selanjutnya akan menjalani hukuman badan dan pembayaran uang pengganti sebagai pidana tambahannya sesuai putusan majelis hakim tersebut. Kecuali ada upaya hukum

■ Bersambung ke Hal 7



Israel Akan Blokir Bantuan ke Gaza

Gaza, MIMBAR - Israel mengatakan akan menghentikan masuknya semua barang dan pasokan bantuan kemanusiaan ke Gaza, Palestina dalam sebuah pernyataan pada hari Minggu (2/3).

Namun, Kantor Perdana Menteri Israel tidak memberikan rincian lebih lanjut tentang keputusan tersebut tetapi memperingatkan "konsekuensi tambahan" jika Hamas tidak menerima apa yang diklaim Israel sebagai proposal Amerika Serikat (AS) untuk memperpanjang gencatan senjata.

■ Bersambung ke Hal 7

Hidayah Ramadan Bulan Berkah

Oleh Dr. A. Rasyid, MA

RAMADAN disebut sebagai bulan penuh berkah karena memiliki banyak keistimewaan dan keutamaan dalam ajaran Islam. Salah satu berkah Ramadan yang nyata dan bisa dirasakan langsung adalah tersedianya makanan gratis di masjid-masjid, terutama untuk berbuka puasa (iftar). Ini adalah bentuk nyata dari kepedulian sosial dan semangat berbagi yang sangat ditekankan dalam Islam selama bulan suci.

Fenomena ini bisa ditemukan di banyak tempat di seluruh dunia, di mana orang-orang dari berbagai latar belakang datang ke masjid untuk menikmati hidangan bersama. Keberkahan ini



■ Bersambung ke Hal 7

Sejarah dan Praktik Salat Tarawih

Oleh: Ustad Katsron Muhsin, Dosen FIS UIN Sumut

Sholat Tarawih merupakan ibadah sunnah yang khusus dilaksanakan pada bulan Ramadhan. Ibadah ini pertama kali dikerjakan oleh Nabi Muhammad SAW pada tanggal 23 Ramadhan tahun kedua Hijriyah. Meskipun Rasulullah SAW terkadang melaksanakan shalat Tarawih di masjid, beliau juga sering melakukannya di rumah. Hal ini dijelaskan dalam sebuah hadis yang diriwayatkan oleh Aisyah RA:

"Dari 'Aisyah Ummul Mu'minin RA, sesungguhnya Rasulullah SAW pada suatu malam shalat di masjid,

lalu banyak orang shalat mengikuti beliau. Pada hari ketiga atau keempat, jamaah sudah berkumpul menunggu Nabi, tetapi Rasulullah SAW tidak keluar menemui mereka. Pagi harinya, beliau bersabda, 'Sungguh aku melihat apa yang kalian lakukan tadi malam. Namun, aku tidak datang ke masjid karena aku khawatir shalat ini akan diwajibkan pada kalian.'" (HR. Bukhari dan Muslim).

■ Bersambung ke Hal 7



■ Harus transparan kan ...
■ He..he..he..